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Поставлены конкретные задачи
Дела и планы. На оперативном заседании муниципалитета

(Окончание. Начало на с. 1)
До конца этого года в Королё-

ве будут введены в эксплуатацию 
семь муниципальных детских до-
школьных учреждений — пять 
новых и два реконструирован-
ных. Сейчас на стройплощадках 
идёт монтаж инженерных ком-
муникаций и внутренняя отдел-
ка зданий.

Портал решений
Первый заместитель руково-

дителя Администрации Светла-
на Викулова рассказала о ра-
боте портала «Добродел». Его 
электронный адрес vmeste.
mosreg.ru. Портал был запущен 
в Подмосковье в тестовом ре-
жиме ещё летом, с 1 ноября он 
начинает работу в официаль-
ном режиме. С его помощью 
жители области могут сооб-
щать о проблемах по 130 кате-
гориям, а также вносить свои 
предложения и оставлять бла-
годарности. С первых дней ра-
боты «Добродел» стал пользо-
ваться популярностью среди 
жителей региона. 

Ранее на одном из заседаний 
Правительства Московской об-
ласти, которое проводил Губер-
натор Андрей Воробьёв, Коро-
лёв был отмечен в числе лучших 
муниципалитетов по рассмо-

трению обращений жителей на 
«Добродел».

Попасть на портал и оставить 
свои сообщения королёвцы могут 
с главной страницы официально-
го сайта городской Администра-
ции. Поступление обращений в 
«Добродел», по распоряжению 
Главы города Александра Ходы-
рева, ежедневно контролируется 
должностными лицами Админи-
страции. Все они рассматрива-
ются незамедлительно, а в случае 

необходимости организовывает-
ся выезд на место, чтобы собрать 
более тщательную информацию 
о проблеме.

За время работы «Доброде-
ла» от королёвцев на портал по-
ступило 112 обращений, в основ-
ном касающихся вопросов бла-
гоустройства и жилищно-комму-
нального хозяйства. Все они рас-
смотрены.

Александр Ходырев предупре-
дил всех сотрудников Админи-

страции, ответственных за рас-
смотрение вопросов от жителей, 
что будет лично контролировать 
сроки и качество ответов на них. 
«Губернатор поставил перед на-
ми задачу — рассматривать об-
ращения в течение восьми дней, 
отвечать по существу, корректно 
и уважительно», — подчеркнул 
градоначальник. 

Субсидии растут
Начальник Управления жи-

лищных субсидий Марина Вайло 
отчиталась по итогам работы за 
9 месяцев этого года.  

Основной целью деятельно-
сти Управления жилищных суб-
сидий является осуществление 
поддержки малообеспеченных 
категорий населения, сниже-
ние социальной напряжённо-
сти, осуществление государ-
ственной политики в сфере на-
значения и выплаты субсидий 
на оплату жилого помещения 
и коммунальных услуг в город-
ском округе Королёв.

За прошедший период заре-
гистрировано 13 431 обращение 
королёвцев по вопросу получе-
ния субсидии на оплату жило-
го помещения и коммунальных 
услуг (это на 1815 обращений 
больше, чем за такой же период 
2014 года). 

Основными получателями 
субсидии являются пенсионеры 
— 6245 человек (78% от общего 
числа), а также многодетные ма-
тери, одинокие матери, студен-
ты, иждивенцы, безработные.

Общее количество граждан, 
получивших субсидию за отчёт-
ный период, составило 7963 че-
ловека (это на 119 человек мень-
ше, чем за этот же период про-
шлого года). 

Как подчеркнула Марина 
Вайло, количество семей и гра-
ждан, получивших субсидию на 
оплату жилья и коммунальных 
услуг, уменьшилось. В основ-
ном это связано с увеличени-
ем доходов граждан (заработ-
ной платы, индексацией пен-
сий, мер социальной поддерж-
ки). А сумма начисленных суб-
сидий гражданам увеличилась 
на 3,4 млн рублей по сравнению 
с таким же периодом 2014 го-
да и составила 52 105 тыс. руб-
лей. Это связано с увеличением 
стандарта стоимости жилищно-
коммунальных услуг на одного 
члена семьи, увеличением та-
рифов на коммунальные услу-
ги, ростом величины прожиточ-
ного минимума на душу населе-
ния и по основным социально-
демографическим группам на-
селения в Московской области.

ЮЛИЯ ДВОРЕЦКАЯ

Руководитель исполкома королёвского 
местного отделения партии «Единая Рос-
сия», депутат Совета депутатов Ольга Вол-
кова в торжественной обстановке вручи-
ла партийные билеты вновь вступившим 
в ряды единороссов сотрудникам школы 
№12 и детского сада №6.

Ольга Волкова поздравила бывших 
сторонников, а ныне членов партии с на-
чалом нового этапа в их жизни: «С сего-
дняшнего дня мы с вами — коллеги. И те-
перь будем работать, заниматься вопро-
сами города совместно. Возможно, ре-
шая проблемы в нашем городе, мы смо-
жем изменить к лучшему и ситуацию в 
стране. Мне приятно, что ряды «Единой 
России» всё больше пополняются ак-

тивными, творческими, неравнодушны-
ми к судьбе нашего города людьми». Пе-
ред местным отделением партии сего-
дня стоят большие задачи, которые со-
вместными усилиями должны быть ре-
шены, добавила она.

Партийные билеты торжественно вру-
чили: Наталье Моисеевой, Ирине Рябчико-
вой, Елене Скворцовой, Марии Шилиной, а 
также Маргарите Гавриловой, Ирине Звере-
вой, Елене Лазыкиной, Светлане Морозовой, 
Альфие Сабировой, Любови Сенюковой, На-
дежде Фёдоровой.

Во время вручения партийных билетов 
состоялся заинтересованный обмен мне-
ниями, в ходе которого была сформулиро-
вана общая позиция по вопросам партийной 
работы. После получения партийных биле-
тов для новых членов партии было устрое-
но чаепитие. 

Дела партийные. Всё больше королёвцев вступают в «Единую Россию»

Единая команда

Он проводился в рамках ак-
ции Mercedes-Benz Fashion Week 
Russia. На суд зрителей была пред-
ставлена коллекция одежды, со-
зданная студентами Британской 
Высшей Школы Дизайна в Москве 
совместно с BezGraniz Couture и 
предназначенная для людей, пере-
живших ампутацию, людей с син-
дромом Дауна и ДЦП, слепых, а 
также для людей, пользующихся 
инвалидной коляской.

Для показа коллекций на по-
диум вышли 40 моделей, имею-
щих инвалидность. Среди них бы-
ли и члены паралимпийской сбор-
ной России. Это люди непростых 
судеб, но с сильной волей, тягой 

к жизни. Показ прошёл на одном 
дыхании, легко и очень достойно. 
Хочется выразить благодарность 
Янине Урусовой и всей команде, 
которые развивают высокую мо-
ду для людей с ограниченными 
возможностями и находят новые 
подходы для решения проблем со-
здания модной и комфортной оде-
жды для людей различных групп 
инвалидности.

  Клуб «Наш мир» выражает бла-
годарность руководителю Коро-
лёвского управления социальной 
защиты населения Марине Маси-
ной за помощь в предоставлении 
транспорта, а также за доброе от-
ношение к нашему клубу. 

Руководитель Администрации Юрий Копцик поздравляет Алексея Рябова.

Доступная среда

В школе №12.

Мода особого назначения
ОЛЕГ МАКАРОВ

Члены королёвского муниципального бюджетного образователь-
ного учреждения дополнительного образования «Детско-юноше-
ская спортивная адаптивная школа «Наш мир» (МБОУ ДО ДЮ-
САШ «Наш мир») побывали в московском Манеже на показе мод-
ной одежды. 
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